



横浜市立富岡小学校

学校だより

12月号



日一日と日が暮れるのが早くなってまいりました。冷え込みの厳しい朝晩があり、ここ数年に見られなかったほど、街路樹の紅葉がみごとです。今年の冬は早そうな気配です。

学校は、**12月26日(火)より1月8日(月)まで14日間の冬休み**に入ります。学校でも指導いたしますが、安全で有意義な生活が送れますよう、**保護者、地域の皆様のご協力をよろしくお願い**いたします。

◆11月10日(金) ふれあい清掃

春に続き、第2回地域ふれあい清掃を計画しましたが、10月23日(月)、25日(水)と2回とも雨に降られ中止となりました。その後、「地域ふれあい清掃」を子どもたちだけで11月10日に行いました。

参加を申し出ていただいた方々、ありがとうございました。来年度は、天候に恵まれますことを願っています。



<子どもたちを地域で守ります！ 開会式>

◆11月18日(土) スクールゾーンキャンペーン

金沢区青少年指導員協議会、金沢区地域振興課の主催「スクールゾーンキャンペーン」が行われました。区内の小学校を順番に回っての開催で、本年度は本校が実施校となりました。この日は、雨予報でしたが、傘をさすこともなく1時間ほど**安全見守りのお願いのチラシ等のポスティング、危険個所の確認等**を行いました。学校、家庭、地域の方々が一堂にそろうグループで学区を回り、「見守り活動」の一層の充実を図ることを参会者それぞれの立場で確認することができました。参加協力をいただきましたPTA校外委員はじめ保護者の皆様、地域の方々に感謝申し上げますとともに、今後とも子どもたちの安全見守りをよろしくお願いいたします。

◆時計ホールのカートンが新しくなりました

時計ホールにある教具置き場のカーテンが新しくなりました。シニアの方々が、**カーテンの長さを調節してミシンをかけた**くださり、すっきりしました。また、5年生の家庭科の授業に保護者とともサポートとして入ってくださり、**ミシンの使い方**を補助していただきました。ありがとうございました。



<時計ホールカーテン>



<5年家庭科 ミシンを使って>

◆心温まる対応に、感謝申し上げます

本校の子どもが落とした給食の白衣を拾い、「**汚れていたから、洗濯をして学校に届けます**」という電話がありました。届けてくださるだけでもありがたいところですが、洗濯までしていただきました。**心温まる対応に感謝申し上げます。**ありがとうございました。

◆第3校舎塗装工事 続編

第3校舎が塗装後、白く美しくかわり明るくなりました。そのため、屋上にあるプールのシャワーの壁面の汚れが目立って見えました。技術員、事務職員が**校舎の色と同じペンキで塗って汚れを覆う作業**をしました。これにより校舎との一体感が出て全体が美しくなりました。**学校に来られた時は、ぜひ第3校舎屋上**をご覧ください。



<校舎の色とお揃いに>

(校長 菅沼 伸一)